
STADT  WETZLAR

NIEDERSCHRIFT

Gremium Ortsbeirat Dutenhofen

Sitzungsnummer 15. Sitzung

Datum Donnerstag, den 29.11.2007

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr

Sitzungsende 20:45 Uhr

Sitzungsort Stadtteilbüro Dutenhofen, Zum Seifengraben 12

Anwesend waren:
vom Gremium:
Ortsvorsteher Loh, Ulrich SPD
Stellv. Ortsvorsteher Altenheimer, Andreas CDU
Ortsbeiratsmitglied Weber, Edgar SPD
Ortsbeiratsmitglied Loh, Thorsten SPD
Ortsbeiratsmitglied Dr. Schmitt, Sigrid SPD
Ortsbeiratsmitglied Agel, Bernd FW

Entschuldigt war:
Ortsbeiratsmitglied Gerlach, Wolfgang

ferner waren anwesend:
Herr Oberbürgermeister Wolfram Dette
stellv. Schriftführerin Heidrun Medebach
Stadtverordneter Jens Agel

Ortsvorsteher Loh eröffnete die Sitzung, begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass
gegen die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen erhoben wurden und dass
der Ortsbeirat beschlussfähig ist.

T a g e s o r d n u n g:
__________________

Öffentlicher Teil :
TOP 1
Genehmigung der Niederschrift über die 14. Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Dutenhofen am 19.09.2007
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TOP 2
Beratung des Entwurfs des Haushaltsplanes 2008 der Stadt Wetzlar

TOP 3
Tempo-30-Zonen

TOP 4
Mittel Lahn-Waschkies

TOP 5
Heimatpflegerische Mittel

TOP 6
Mitteilungen des Magistrates

TOP 7
Verschiedenes

A b w i c k l u n g   der Tagesordnung:
_______________________________
Öffentlicher Teil :

TOP 1
Genehmigung der Niederschrift über die 14. Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Dutenhofen am 19.09.2007

Die Niederschrift über die 14. Sitzung des Ortsbeirates wird anerkannt.

TOP 2
Beratung des Entwurfs des Haushaltsplanes 2008 der Stadt Wetzlar

Oberbürgermeister und Stadtkämmerer Wolfram Dette gibt zunächst einen allgemeinen
Überblick über den Entwurf des Haushaltsplanes der Stadt Wetzlar 2008.

Danach werden die einzelnen Positionen im Verwaltungs-und Vermögenshaushalt für den
Bereich des Stadtteiles Dutenhofen beraten.

Bei den vorgesehenen Sanierungsmaßnahmen der Sporthalle handelt es sich um den
Bereich des Flachdaches. Hier werden zunächst Planungskosten erforderlich. Zu dem
vorgesehenen Immissionsgutachten „Autohaus Schneider“ besteht Klärungsbedarf
ebenso wie zu dem Umbau der Bushaltestelle nach RMV-Standard im Bereich der
Sporthalle Dutenhofen. Hier erhält der Ortsbeirat eine schriftliche Nachricht. 
Das Investitionsprogramm 2008 ist dahingehend zu ergänzen, dass für die Jahre
2010/2011 der Weiterausbau der Bahnhofstraße vorgesehen ist.

Zu der Frage, warum die Kurvenbegradigung der Industriestraße in diesem Jahr nicht
begonnen wird, teilt der Oberbürgermeister mit, dass vorgesehene Umbauarbeiten des
Globus-Handelshofes auch Veränderungen in diesem Bereich mit sich bringen. Daher
wurde die Maßnahme bis zum nächsten Jahr zurückgestellt, die Mittel bleiben aber zur
Verfügung bzw. müssen noch aufgestockt werden.
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Ansonsten nimmt der Ortsbeirat die vorgelegte Übersicht für den Vermögenshaushalt, den
Verwaltungshaushalt und das Investitionsprogramm 2008 zustimmend zur Kenntnis.

TOP 3
Tempo-30-Zonen

Der Ortsvorsteher verweist auf das Schreiben des Magistrates der Stadt Wetzlar vom
26.10.2001, wonach von der Errichtung von Tempo-30-Zonen in dem Bereich südlich
Wetzlarer Straße/östlich Münchholzhäuser Straße abgesehen wurde, da ein verkehrliches
Bedürfnis aus der Sicht der Stadt Wetzlar nicht gegeben war. Das Schreiben und ein
Konzept zu den Prioritätenlisten aus diesem Jahr liegen den Ortsbeiräten vor.

Nach kurzer Aussprache ist der Ortsbeirat der Meinung, dass inzwischen auch in diesem
Bereich die Voraussetzungen für die Einrichtung von Tempo-30-Zonen gegeben sind.

Es soll zur nächsten Ortsbeiratssitzung ein interfraktioneller Antrag vorbereitet werden.

TOP 4
Mittel Lahn-Waschkies

Die IGD hat ein Kostenangebot für das Anbringen eines Edelstahlvordaches im Bereich
der Eingangstür des alten Rathauses vorgelegt und bittet den Ortsbeirat um einen
Zuschuss.
Nach kurzer Aussprache wird zunächst darauf hingewiesen, dass das Gebäude unter
Denkmalschutz steht. Die IGD möge baurechtlich abklären, ob und in welcher Form ein
Vordach angebracht werden kann. Danach sollten Angebot oder Rechnung dem
Ortsbeirat vorgelegt werden.

In diesem Zusammenhang beschließt der Ortsbeirat einstimmig den Restbetrag von  
€ 4.737,04 als Haushaltsausgaberest in das Jahr 2008 zu übertragen. Damit soll dann
zunächst der Druck für die neue Infobroschüre bezahlt werden. Von den restlichen Mitteln
kann dann nach Vorlage aktueller Angebote oder Rechnungen der IGD ein Zuschuss
gewährt werden.

TOP 5
Heimatpflegerische Mittel

Der Ortsbeirat beschließt einstimmig dem Ortschronisten für die Anfertigung von Fotos der
Konfirmandenbilder aus der Ausstellung der evangelischen Kirchengemeinde für das
Fotoarchiv Dutenhofen den Betrag von € 97,25 aus heimatpflegerischen Mitteln zu
begleichen.

Ferner liegt ein Antrag des Landfrauenvereins vor. Hier wurden dem Verein von
Dutenhofener Bürgern wiederum zahlreiche Stücke überlassen, deren Reinigung und
Restaurierung mit erheblichen Kosten verbunden waren.

Der Ortsbeirat bewilligt aus heimatpflegerischen Mitteln dem Landfrauenverein aufgrund
der vorgelegten Belege für die weitere Erhaltung und Pflege Dutenhofener Trachten einen
Betrag von € 593,30.
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TOP 6
Mitteilungen des Magistrates

Beseitung von Straßenschäden 
Über das Stadtteilbüro wird mitgeteilt, dass die Straßensanierungsarbeiten in der
Goethestraße, Schillerstraße, im Untersten Weg und Zum Seifengraben am 19. und
20.11.2007 ausgeführt worden sind.

Veranstaltungen zum Jahreswechsel
Auf erneute Nachfrage hat Herr Stadtrat Hauptvogel mitgeteilt, dass aus Gründen der
Gleichbehandlung in dem Stadtteil Dutenhofen nach der Silvesternacht am 01. Januar
keine Straßenreinigungen im Bereich des Kirmesplatzes vorgenommen werden.

Brachfläche neben der DB-Station Dutenhofen
Hier hat die Stadt Wetzlar mit der Deutschen Bahn Kontakt aufgenommen, seitens DB-
Station und Service will man sich auch mit dem Betreiber des Kiosks in Verbindung setzen
um eine Verbesserung der Situation zu erreichen.

Rundumweg Dutenhofener See
Nach einem Ortstermin am 31.10.2007 wurde inzwischen mit den
Instandsetzungsarbeiten begonnen.

Zustand der Lahnbrücke
Der Ortsvorsteher verliest einen Schriftverkehr zwischen Herrn Udo Fischer und Herrn
Stadtbaurat Beck in dieser Angelegenheit und teilt mit, dass er am 10.10.2007 
an den Dezernenten für Bau und Verkehrswesen ebenfalls einen Brief geschrieben, in
dem er auf die Beschlüsse aus dem Jahre 1999 hingewiesen habe.

Transparente „Schulanfänger“ 
Hier hat der Ortsvorsteher auch am 10.10.2007 an den Magistrat geschrieben, mit der
Bitte, um Klärung ob es bei dem alljährlichen Anbringen der Transparente einheitliche
Regelungen im Stadtgebiet und in den Stadtteilen gibt. Ein Antwortschreiben liegt bis
heute noch nicht vor.

TOP 7
Verschiedenes

Der Ortsvorsteher gibt von einem Schriftverkehr mit Thorsten Weicker von der space-
party-crew against aids e. V. dem Ortsbeirat zur Kenntnis. Danach hat bezüglich der
Veranstaltungen Tanz in den Mai und Nikolausbeat in der Sporthalle ein runder Tisch in
Wetzlar stattgefunden, in dem neue Rahmenbedingungen für die beiden Veranstaltungen
seitens der Stadt vorgegeben wurden. Diese Vorgaben ermöglichen es weder der
Burschenschaft noch der space-party-crew ihre Veranstaltungen in dem seitherigen
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Rahmen durchzuführen, so dass der diesjährige Nikolausbeat bereits nach Wetzlar auf
die Ebene 3 verlegt wurde.
Thorsten Weicker erklärt dem Ortsvorsteher gegenüber, dass die space-party-crew sich
damit nicht einverstanden erklären würde. Sie bittet den Ortsvorsteher um Unterstützung,
diese Rahmenbedingungen wieder zu ändern.

Es bleibt zunächst festzustellen, dass an dem runden Tisch weder der Ortsbeirat noch der
Ortsvorsteher beteiligt gewesen, noch darüber informiert worden sind.
Insofern konnte aus dieser Sicht auch kein Einfluss auf die Ergebnisse genommen
werden. Nach kurzer Aussprache ist der Ortsbeirat  der Meinung, dass nachdem zunächst
von der Burschenschaft und der space-party-crew diese Rahmenbedingungen akzeptiert
worden sind, es jetzt schwerfallen dürfte, diese Rahmenbedingungen zu ändern. Der
Ortsvorsteher wird an einer Vorstandssitzung
der space-party-crew am 03.01.2008 teilnehmen, um diese Themaktik nochmals dort zu
erörtern und darüber dem Ortsbeirat berichten. Der Ortsbeirat lässt dann offen,
evtl. mit dem Magistrat der Stadt Wetzlar diesbezüglich Kontakt aufzunehmen und mit den
verantwortlichen Amtsleitern die Angelegenheit nochmals zu erörtern. Dabei sollten dann
Vertreter der Burschenschaft und der space-party-crew einbezogen werden. 

Die Aussage der space-party-crew, dass der Ortsbeirat die Veranstaltungen in dem
Gebäude des Stadtteilbüros untersagt habe ist nicht zutreffend.

Bezüglich der DSL-Anschlüsse im Neubaugebiet unterrichtet der Ortsvorsteher den
Ortsbeirat davon, dass vor einigen Tagen eine Ortsbegehung mit Vertretern eines privaten
Funkanbieters stattgefunden habe. In Absprache mit der Stadt Wetzlar hat dieser
inzwischen die Bewohner des Neubaugebietes für den 13.12.2007, 19:30 Uhr zu einem
Infogespräch in das Gebäude des Stadtteilbüros eingeladen.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Ortsvorsteher gegen 20:45 Uhr
die Sitzung.
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